

CÓRDOBA	El Día de Córdoba	Fecha: 20/11/2009
		Página: 16

El prelado del Opus bendice un retablo dedicado a San Josemaría Escrivá

El Arzobispo de Sevilla y administrador diocesano de Córdoba estará en el acto

E. P.

El prelado del Opus Dei, Javier Echevarría, acompañado del Arzobispo de Sevilla y administrador diocesano de Córdoba, Juan José Asenjo, bendecirá hoy en la Iglesia de San Nicolás de la capital cordobesa un pequeño retablo en honor de San Josemaría Escrivá de Balaguer, fundador del Opus Dei.

Asenjo ya explicó que Echevarría llega a Córdoba "para visitar a los fieles de su Prelatura", aclarando que una visita oficial del prelado del Opus Dei a cualquier diócesis no podría llevarse a cabo, "lógicamente, si no le invita previamente el ordinario del lugar, es decir el obispo propio". El acto en el que Asenjo anunció que acompañará a Echevarría tendrá lugar tras la conferencia que, sobre las 11:00 ofrecerá el prelado del Opus Dei "a los sacerdotes de la Diócesis que quieren acudir", en el Palacio Episcopal.